



## Odebrecht: hoy, nueva audiencia de Lozoya

JOSÉ ANTONIO BELMONT  
CIUDAD DE MÉXICO

Emilio Lozoya volverá a presentarse hoy ante un juez para enfrentar el caso de corrupción más importante que pesa en su contra: Odebrecht.

A las 10 de la mañana, el ex director de Pemex comparecerá en el Centro de Justicia Penal Federal del Reclusorio Norte para una nueva audiencia en la que, de no llegar a un acuerdo con las autoridades, la Fiscalía General de la República (FGR) le imputará los delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita, asociación delictuosa y cohecho, por presuntamente recibir sobornos de la constructora brasileña.

En la acusación, la FGR se centró en dos momentos: el primero cuando Lozoya pidió a Odebrecht recursos millonarios para la campaña presidencial de Enrique Peña Nieto y la constructora brasileña entrega parte de lo solicitado.

El segundo cuando Odebrecht entregó como soborno 6 millones de dólares para obtener contratos de obra pública de Pemex, en particular el de la refinería de Tula, mismo que le fue adjudicado a la constructora brasileña en 2014.

De ir a juicio, se pidió la imposición de 46 años y seis meses de prisión, así como una reparación del daño de 6 millones 385 mil dólares, una inhabilitación de 14 años para ocupar cargos públicos y una multa de 7 mil 950 días que superan los 87 millones de pesos.

La defensa legal de Lozoya buscará un acuerdo con las autoridades a fin de no llegar a un juicio y cancelar su proceso y el su madre a cambio de pagar un monto que supera los 7 millones 385 mil dólares. ■